

Presseinformation

Sabine Felicitas Wehinger
Pressereferentin

Baden-Württembergische Bank
Kleiner Schlossplatz 11
70173 Stuttgart
Telefon 0711/ 127-76273
Telefax 0711/ 127-6676402
Sabine.Wehinger@BW-Bank.de
www.BW-Bank.de

9. März 2022

Spende aus dem BW-Bank Prämiensparen (PS-Sparen) **Mauga-Nescht kann bald wieder „ausfliegen“**

Lange gespart – und dennoch haben der Jugendhilfe Hallschlag e.V. schlussendlich 3.500 Euro gefehlt, um den alten Mauga-Nescht-Transporter durch einen „neuen“ Transporter zu ersetzen. „Der Abenteuerspielplatz Mauga-Nescht ist hier im Stadtteil eine ausgesprochen wichtige Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche“, erklärt Ralf Möller, Filialleiter von der BW-Bank am Römerkastell. Nun hat er den Spendenscheck an Michael Schmiechen von der Jugendhilfe Hallschlag überreicht.

„Wir schätzen diese Stadtteilarbeit sehr. Deshalb freuen wir uns, wenn wir hier Nachbarschaftshilfe leisten und kurzfristig mit einer PS-Spende unterstützen können“, ergänzt er noch. Einem neuen Gebrauchtwagen-Transporter für das Mauga-Nescht steht damit nichts mehr im Wege.

Vor vielen Jahren hatte das Mauga-Nescht-Team einen Neunsitzer-Kleinbus angeschafft. Seither konnte es mit den Kindern auch Ausflüge zu interessanten Zielen durchführen, die über den ÖPNV einfach nicht recht erreichbar waren. Nun ist zum einen der Kleinbus in die Jahre gekommen, aber eben auch die Ausnahmegenehmigung, damit in der Umweltzone zu fahren.

Seite 2

Presseinformation

9. März 2022

Sparen, gewinnen, spenden – so lautet die Devise beim BW-Bank-Prämien sparen (PS-Sparen). Mittlerweile können Online-Banking-Kunden die PS-Lose auch online erwerben. Ein Sparlos kostet 5 Euro – 4 Euro davon werden angespart und 1 Euro fließt in den Auslosungsfonds. Die PS-Sparer nehmen monatlich an einer Auslosung teil sowie zusätzlich an der jährlichen Sonderauslosung. Insgesamt sind hier Geld- und Sachgewinne im Wert von 5 Euro bis 5.000 Euro möglich – beziehungsweise bis 25.000 Euro bei der Sonderauslosung. 25 Prozent aus dem Auslosungsfonds werden nicht ausgeschüttet, sondern kommen sozialen Zwecken zugute. So kamen beim BW-Bank-Prämien sparen im vergangenen Jahr rund 242.000 Euro für gemeinnützige Projekte zusammen.